

BOLETÍN DE PRENSA No. 411 ->>

- Se dio la bienvenida a 197 estudiantes de la UAA que se reincorporaron a la UAA y a 67 alumnos visitantes de México, Europa y Sudamérica.
- Rector exhortó a los estudiantes a impulsar el intercambio de metodologías educativas.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, dio la bienvenida a los 197 estudiantes que realizaron movilidad académica durante el semestre enero-junio 2017 en 11 estados de la República y 12 países de Norteamérica, Sudamérica y Europa; así como a los 67 alumnos visitantes de instituciones de educación superior de México, Argentina, Brasil, Colombia, España y Francia que realizarán sus estudios durante este semestre en la UAA.

Durante un evento de convivencia entre los estudiantes, Avelar González manifestó que los programas de movilidad académica brindan beneficios académicos y fortalecen el proceso de maduración personal de los alumnos, pero también el diálogo cultural que se establece entre las comunidades de destino y de procedencia.

Debido a esto, las estancias nacionales e internacionales generan intercambios de conocimientos, ideas y costumbres, diversificando el pensamiento y la cultura de las poblaciones, por lo que invitó a los estudiantes a mantenerse en constante interacción para no sólo impulsar la multiculturalidad, sino también el intercambio de metodologías educativas que enriquecen a las instituciones.

Cabe mencionar que como parte de esta actividad se solicitó a los estudiantes, tanto a los que retornaron a la Autónoma de Aguascalientes como a los visitantes, que expusieran sus opiniones sobre los procesos académico administrativos de movilidad, sus experiencias académicas y personales, así como sus sugerencias, con el objetivo de mejorar el programa de intercambio de la Universidad a partir de la perspectiva de los propios alumnos.

Durante este evento también estuvieron presentes el secretario general de la UAA, Jesús González Hernández; la directora general de Investigación y Posgrado, María del Carmen Martínez Serna; la jefa del departamento de Intercambio Académico, Gabriela Citlalli López Torres; así como personal de dicha unidad.

